

KERANGKA ACUAN KEGIATAN

WEBINAR SERIES

JURUSAN ILMU POLITIK FISIP UNIVERSITAS ANDALAS

Tema : Dinamika Politik Lokal Sumatera Barat Dalam Kehidupan New Normal

A. Latar Belakang

Coronavirus (Covid-19) yang terjadi saat sekarang ini diberbagai belahan dunia membawa dampak dan perubahan pada tatanan sosial, budaya, ekonomi dan politik masyarakat dunia termasuk Indonesia. Pada awallnya, Virus ini ditemukan pada manusia sejak kejadian luar biasa yang muncul di Wuhan, Tiongkok pada Desember 2019 dan mulai menyebar ke berbagai Negara yang ada di dunia tak terkecuali Negara Indonesia. Data terakhir menyebutkan bahwasannya kasus Covid-19 di Indonesia telah tembus dengan angka 38.277 ribu kasus Positif terjangkit Covid-19 (*data per 15 Juni 2020, diakses dari www.covid19.go.id*).

Pemerintah Indonesia pun telah mengambil serangkaian kebijakan terkait pencegahan dan penanggulangan seperti salah satunya dengan melakukan penerapan Pembatasan Sosial Berskala Besar (PSBB). Kebijakan ini mulai diterapkan di berbagai daerah dengan berpedoman pada Peraturan Menteri Kesehatan Republik Indonesia Nomor 9 Tahun 2020 Tentang Pedoman Pembatasan Sosial Berskala Besar Dalam Rangka Percepatan Penanganan Corona Virus Disease 2019 (Covid-19). Seiring berjalannya waktu, tentu berbagai sektor akan terkena dampak serius dari penerapan kebijakan tersebut, salah satunya sektor ekonomi dan Pemerintah mencoba untuk merancang sebuah tata kehidupan baru supaya kehidupan dapat lebih baik, yang dikenal dengan Kehidupan baru *New Normal*.

New Normal merujuk pada kondisi untuk menyesuaikan diri dengan Pandemi virus corona. Ditengah pandemi Covid-19 ini, pemerintah Indonesia memberlakukan kehidupan *new normal* yang dilatar belakangi oleh tuntutan ekonomi masyarakat Indonesia. Kehidupan baru *New Normal* berarti masyarakat tetap dapat melakukan aktivitasnya secara normal, namun tetap memperhatikan dan mematuhi protokol kesehatan yang telah ditetapkan oleh Pemerintah. Dalam

era kehidupan baru *New Normal* ini, peran pemimpin sebagai pihak perumus regulasi sekaligus memberikan arahan terpusat untuk masyarakat sangat penting agar *new normal* dapat berjalan dengan baik.

Dalam konteks demikian, aspek politik tentu menarik untuk dikaji lebih mendalam karena pada tahun yang sama, Indonesia (termasuk Sumatera Barat) akan kembali menghelat pesta demokrasi ditingkat lokal yakni pemilihan kepala daerah. Pemilihan kepala daerah sendiri akan dilaksanakan serentak diseluruh Indonesia dimana setidaknya terdapat 270 daerah di Indonesia yang akan mengikuti pemilihan kepala daerah tersebut dan dalam sisi pemungutan suara pun juga mengalami penundaaan menjadi tanggal 09 Desember 2020. Berdasarkan hal tersebut, pembahasan bagaimana dampak dan dinamika pemilihan kepala daerah ini ditengah permasalahan Covid 19 memiliki pijakan yang kuat untuk dibahas dari berbagai perspektif pada konteks lokal Sumatera Barat maupun dari tingkat nasional. Hal tersebutlah yang menjadi dasar dalam mengangkat tema webinar kali ini yakni : **Dinamika Politik Lokal Sumatera Barat Dalam Kehidupan New Normal.**

B. Tujuan Kegiatan

1. Memberikan pemahaman dan pengetahuan serta beberapa temuan ilmiah kepada peserta webinar series terkait dengan dinamika politik lokal di Sumbar dan Indonesia dalam kehidupan *new normal*.
2. Memberikan pemahaman dan beberapa temuan ilmiah serta tantangan terkait dengan kehidupan *new normal* berkaitan dengan akan dilaksanakannya Pilkada serentak Tahun 2020 di Indonesia.

3. Waktu dan Tempat

Kegiatan ini dilaksanakan pada bulan Juni s/d Desember Tahun 2020 (Jadwal terlampir) melalui Zoom Meeting.

4. Tema

Tema Webinar Series Jurusan Ilmu Politik FISIP Universitas Andalas Tahun 2020 adalah **Dinamika Politik Lokal Sumatera Barat Dalam Kehidupan New Normal.**

5. Pembicara dan Moderator

Adapun pembicara/narasumber dalam Webinar Series Jurusan Ilmu Politik FISIP Universitas Andalas Tahun 2020 ini ialah para pakar dari berbagai bidang baik dari internal Universitas Andalas maupun pakar dari level Nasional. (Daftar pembicara dan moderator terlampir).

6. Peserta Kegiatan

Peserta dalam kegiatan ini adalah:

1. Mahasiswa S1, S2 dan S3 di Universitas Andalas ;
2. Mahasiswa S1, S2 dan S3 dari berbagai kampus yang ada di Sumatera Barat dan luar Sumatera Barat ;
3. Akademisi, Praktisi, Birokrat ;
4. Lembaga penyelenggaran Pemilu ;
5. Tokoh Masyarakat di Sumatera Barat dan Nasional.

7. Rundown Kegiatan

(Terlampir)

8. Penyelenggara dan Penanggungjawab Kegiatan

Penyelenggara dan Penanggungjawab dari kegiatan ini adalah Jurusan Ilmu Politik, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Andalas

9. Penutup

Demikian kerangka kegiatan ini dibuat sebagai pedoman dalam kegiatan webinar series ini. Atas perhatian dan kerja samanya diucapkan terima kasih

LAMPIRAN**WEBINAR SERIES
JURUSAN ILMU POLITIK FISIP UNIVERSITAS ANDALAS**

TEMA:
DINAMIKA POLITIK LOKAL SUMATERA BARAT DALAM KEHIDUPAN NEW
NORMAL

Series /Time	Topik Diskusi	Hari/Tanggal	Pembicara*
1 13.30 - 16.00	Menyongsong Pilkada di Era New Normal di Sumatera Barat Moderator: Dr. Indah Adi Putri, MIP	Sabtu/27 Juni 2020	1. Amnasmn, SH (Ketua KPU Sumbar) 2. Surya Efitrimen, MH (Ketua Bawaslu Sumbar) 3. Dr. Aidinil Zetra, MA (JIP Unand) 4. Dr. Genius Umar, M.Si (Walikota Pariaman)
2 13.30 - 15.45	Konsolidasi Demokrasi Melalui Pilkada New Normal Moderator: Dr. Tengku Rika Valentina, MA	Kamis/23 Juli 2020	1. Prof. Dr. Djohermansyah Djohan, MA (Guru Besar IPDN) 2. Fahri Hamzah, SE (Wakil Ketua Umum Partai Gelora) 3. Leo Agustino, Ph.D (Akademisi Untirta) 4. Dr. Asrinaldi, M.Si (Akademisi Unand)
3 13.30 - 16.00	Menakar Partisipasi Politik di Pilkada Masa New Normal Moderator: Dewi Anggraini, S.IP., M.Si	Sabtu / 29 Agustus 2020	1. Dr. Ferry Kurnia Rizkiyansyah, M,Si 2. Dr. Warjio, MA (USU) 3. Dr. Indah Adi Putri, M.Si (JIP Unand)

4	13.30 - 16.00	Memperkuat Demokrasi di Nagari: Tantangan Penyelenggaraan Pemerintahan Nagari di masa New Normal Moderator: Drs.Tamrin, M.Si	Sabtu/5 September 2020	<ol style="list-style-type: none"> 1. Dr. Tengku Rika Valentina (JIPUnand) 2. Dr. Bakaruddin, MS (JIP/UMSB) 3. Prof. Dr. Irwan Prayitno, M.Sc (Gubernur Sumatera Barat) 4. Dr. Suryadi, MA (Univ. Leiden) 5. Dr. Sutoro Eko (STPMD Yogyakarta)
5	13.30 - 16.00	Reformasi Birokrasi dan Pemanfaatan e-Government di Sumatera Barat Moderator: Dr. Tengku Rika Valentina, MA	Sabtu/10 Oktober 2020	<ol style="list-style-type: none"> 1. Drs. Syaiful, M.Si (JIP Unand) 2. Fadly Amran (Walikota Padang Panjang) 3. Riza Falepi, MT (Walikota Payakumbuh) 4. Dr. Asrinaldi, M.Si (JIP UNAND)
6	13.30 - 16.00	Gerakan Masyarakat Sipil dan Pemberdayaan Masyarakat di Nagari/Desa Moderator: Noval Wiska, S.IP	Senin/25 November 2020	<ol style="list-style-type: none"> 1. Dewi Anggraini, S.IP., M.Si (JIP Unand/UMSB) 2. Prof. Dr. Helmi (Sosek Unand) 3. Nuwirman, M.Si (Jemari Sakato) 4. Prof. Dr. Afrizal, M.Si (Sosiologi Unand) 5. Drs. Syafrizal Ucok, M.Si (Kadis PMD Prov.Sumbar)
7	13.30 - 16.00	Pilkada, Klientelisme dan Korupsi di Indonesia Moderator : Dr. Aidinil Zetra, MA	Sabtu / 12 Desember 2020	<ol style="list-style-type: none"> 1. Doni Hendrik, S.IP., M.Soc.Sc (JIP Unand) 2. Dr. Mada Sukmajati (UGM) 3. Dr. Khairul Fahmi, MH (Pusako Unand) 4. Prof. Dr. Muradi (Unpad) 5. Dr. Bakaruddin, MS (JIP Unand)

* dalam konfirmasi

- WEBINAR SERIES JURUSAN ILMU POLITIK UNAND -
“Dinamika Politik Lokal Sumatera Barat dalam Kehidupan New Normal”

MENAKAR PARTISIPASI POLITIK DI PILKADA MASA NEW NORMAL.

Dengan ini mengundang Bapak/Ibu/Sdr/i untuk bergabung dalam Webinar Jurusan Ilmu Politik Universitas Andalas.

SERI 3

Jadwal Pelaksanaan :

 Sabtu, 29 Agustus 2020.

 13.00 - selesai



Meeting ID: 990 708 1997
Password: PolitikOke

Peserta akan mendapatkan E-Sertifikat

<p><i>Sambutan</i> Dr. Azwar, M.Si. <i>Dekan FISIP Unand.</i></p>	<p><i>Moderator</i> Dewi Anggraini, S.IP., M.Si.</p>	<p><i>Narasumber</i> Dr. Indah Adi Putri, M.IP. <i>Akademisi Unand.</i></p>
<p><i>Narasumber</i> Dr. Warjio, MA. <i>Akademisi USU.</i></p>	<p><i>Narasumber</i> Dr. Ferry Kurnia Rizkiyansyah, M.Si. <i>Peneliti Netgrit.</i></p>	



 **JURUSAN ILMU POLITIK UNAND**

NARAHUBUNG :
MHD.FAJRI +6282283467623

- WEBINAR SERIES JURUSAN ILMU POLITIK UNAND -
“Dinamika Politik Lokal Sumatera Barat dalam Kehidupan New Normal”

**MEMPERKUAT DEMOKRASI DI NAGARI :
TANTANGAN PENYELENGGARAAN PEMERINTAHAN
NAGARI DI MASA NEW NORMAL.**

Dengan ini mengundang Bapak/Ibu/Sdr/i untuk bergabung dalam Webinar Jurusan Ilmu Politik Universitas Andalas.

Jadwal Pelaksanaan :

 Selasa, 29 September 2020.

 09.30 - selesai.

zoom

Meeting ID: 990 708 1997
Password: PolitikOke

SERI 4

Peserta akan mendapatkan E-Sertifikat

Narasumber
Dr. Erigas Eka Putra.
Nagari Development Center

Narasumber
Dr. Welhendri Azwar.
IAIN Imam Bonjol

Moderator
Akmal. S,IP.

Narasumber
Dr. Sutoro Eko.
STPMD Yogyakarta

Narasumber
Dr. Tengku Rika Valentina.
Akademisi Unand.



 **JURUSAN
ILMU POLITIK UNAND**

NARAHUBUNG :
MHD.FAJRI +6282283467623